

Ruth Ruge - Erinnerung

Am 20. Februar 2020 verstarb im Alter von 98 Jahren Ruth Ruge in St. Ingbert.

Ruth hatte in Ihrem Nachlass festgelegt, wie sie sich den Umgang mit ihr und ihrem Leben vorstellt, wenn sie nicht mehr unter uns ist: Wir sollen Abschied nehmen in aller Stille, ohne große Würdigungen.

Daran wollen auch wir uns halten und dem Wunsch von Ruth nachkommen. Uns bleiben die Erinnerungen an eine selbstbewusste, kluge Frau mit einem großen Herz für die menschliche Solidarität. Die antiimperialistische Solidarität mit den fortschrittlichen Kräften Chiles stand im Mittelpunkt ihres politischen Lebens.

Der Soli-Stand von Ruth war immer dort zu finden, wo es darum ging, für eine Welt einzutreten, die frei ist von Krieg, Unterdrückung, Rassismus, Elend und Not. So engagierte sich Ruth auch in unserer Partei. Das kämpferische Leben von Ruth kostete viel Energie und Kraft. Als sich Ruth in hohem Alter zurückzog, um einen ruhigeren Lebensabend zu verbringen, hatte sie viel Anerkennung und Würdigung erfahren.

Das selbstbestimmte Leben von Ruth Ruge hat auch bei uns Kommunistinnen und Kommunisten im Saarland viele Spuren hinterlassen. Ruth war in den Kämpfen der Zeit für eine bessere Welt mit großem Engagement und Leidenschaft dabei. So werden auch wir sie in Erinnerung behalten.

Deutsche Kommunistische Partei Saarland

03.03.2020

